
瀧本議員（民主県政会） 

 

平成 27 年９月 28 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）陸上競技場の利用状況について 

陸上競技場として，エディオンスタジアム広島と，広島市西区にある県総

合グランドの陸上競技場は，それぞれ現状で，年間何日間使われているのか，

教育長に伺う。 

 

（答） 

県総合グランドの陸上競技場につきましては，平成２５年度は年間３５４

日の利用があり，そのうち１５０日が陸上競技としての利用となっておりま

す。 

一方，広島広域公園陸上競技場につきましては，広島市に確認をいたしま

したところ，年間１９６日の利用があり，そのうち１１０日が陸上競技とし

ての利用となっております。 


